



VILLA WOLF

Ernst Loosen

Gewürztraminer



CÉPAGE: 100% Gewürztraminer

VITICULTURE: La région de Pfalz se trouve dans la vallée du Rhin au sud-ouest de l'Allemagne, directement au nord de la région française d'Alsace. Les basses montagnes Haardt protègent la région du temps froid et humide de l'Atlantique, ce qui en fait l'une des régions les plus chaudes et les plus sèches d'Allemagne.

VINIFICATION: Fermentation en acier inoxydable

DÉGUSTATION: Villa Wolf Gewürztraminer est élaboré dans un style fruité qui a juste assez de douceur pour être parfait avec des plats plus épicés, mais il n'est pas si sucré que le vin devient déséquilibré. C'est un style extrêmement agréable et accessible qui peut être apprécié par tous.

ABV : 12.0%

GRAPE VARIETY: 100% Gewürztraminer

VITICULTURE: The Pfalz region is in the Rhine river valley in southwest Germany, directly north of France's Alsace region. The low-lying Haardt mountains protect the area from cold, wet Atlantic weather, making it one of the warmer and drier areas of Germany.

VINIFICATION: Fermented in stainless steel

DEGUSTATION: Villa Wolf Gewürztraminer is made in a fruity style that has just enough sweetness to be perfect with spicier dishes, but it is not so sweet that the wine becomes unbalanced. It is an extremely enjoyable and approachable style that can be enjoyed by all.

ABV: 12.0%